

～03. 第一部 基調講演に関する感想が寄せられました。～

【市の考え方等】

第一部の辻山先生の基調講演を受け、前向きなご意見をいただき、ありがとうございます。市では、基調講演の内容を踏まえ、今後とも自治基本条例をいかした市政運営の推進に取り組んでいくとともに、市民の皆さんの間で自治・まちづくりの主體的な取組が広がっていくことを期待します。

【寄せられたご意見・感想等】

No	内容	年齢	性別
1	地域の力、隣近所の力など、身近なところから声を上げ、汗を出せ。辻山先生のお話、共感した。元気な高齢者も多く、できること、すべきこと、多くあるはず。市民として、地域の中で今行っている活動に自信がついた。	60代	男性
2	第1部は、自治基本条例について考え方、アウトラインがよくわかった。	30代	
3	概念の理解が深まった。今後のまちづくりの課題が見えて参考になった。	50代	男性
4	条例が試行されたことで達成感がありますが、中身を読み込み理解したいと思います。辻山さんの講演にもあったとおり、条例を活かし、他の自治体の参考となるようなまちづくりができたらと思います。	20代	女性
5	講演に関する内容では、全国の事例が紹介され分かりやすい解説は大変良かった。	50代	男性
6	講師は満点！！よい人に依頼しており申し分ない。	80代	男性
7	第一部の講演では、講師の辻山先生の話が分かりやすく、興味深かった。他市の事例を交えた話だったので、上越市と比較できた。	20代	女性